

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Ligue des champions : débuts ratés d'Aubameyang avec Chelsea

PSNB  
Libreville/Gabon

Le Gabonais Pierre-Emerick Aubameyang a fait ses grands débuts mardi sous les couleurs de Chelsea. C'était au stade Maksimir, à l'occasion de la première journée de la phase de groupe (E) de la Ligue des

Champions, face au Dinamo Zagreb. Une rencontre à rapidement oublier puisque le club anglais a perdu en Croatie (1-0). Titularisé par son coach Thomas Tuchel, l'attaquant de 33 ans a joué le match avec un masque adapté. Placé aux côtés de Kai Havertz et Raheem Sterling sur le front offensif, le Gabonais a montré quelques signes rassu-

rants, surtout en première période. De retour des vestiaires, alors qu'il pensait avoir marqué, sa réalisation a été annulée pour une position de hors-jeu (49e). À la 58e minute, Thomas Tuchel a décidé de le sortir. Au lendemain de cette désillusion, le club anglais a décidé de se séparer de Thomas Tuchel. En une saison et demie au club, l'ancien coach du Paris Saint-Germain aura mené le club londonien à la victoire en Ligue des champions. Derniers du groupe E, les Anglais n'auront pas droit à l'erreur mercredi prochain lors de la réception des Autrichiens de Salzburg, 3e du groupe derrière l'AC Milan et l'étonnant Dinamo Zagreb.



Photo: DR

**Avec le limogeage de Thomas Tuchel qui l'a fait venir à Chelsea, la tâche s'annonce encore plus ardue pour PEA.**

## Les proches du footballeur Loïc Edzang Abessolo lancent un SOS

H.E  
Libreville / Gabon

Le défenseur central de l'Union sportive d'Oyem (USO) Loïc Edzang Abessolo a été interné pour la première fois, le 12 juillet 2022, à l'hôpital canadien d'Oyem, pour un mal inconnu. Face à la gravité de son état de santé, il a été évacué et admis le 10 août dernier au Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL).

"Après plusieurs examens effectués, l'IRM a décelé une lésion à l'origine de l'inflammation du cervelet du joueur", renseigne Debando Moreira, un proche du malade. Cette pathologie, précise-t-il, nécessite une évacuation sanitaire vers un centre spécialisé à l'étranger. La famille du joueur étant démunie, se pose alors le problème de sa prise en charge (frais d'hospitalisation et achat des médicaments) à Libreville ainsi que celle de son évacuation à l'étranger.

"La situation actuellement est dramatique. Si nous ne faisons rien, Loïc Edzang Abessolo risque de nous quitter à tout moment. Les factures au CHUL s'entassent. Les premiers frais d'hospitalisation ont été réglés par l'Association



Photo: DR

**Loïc Edzang Abessolo cloué sur son lit d'hôpital.**

Élizabeth de Mario Lemina à hauteur de 103 mille francs. Mais pour l'heure, le problème reste entier. Pour l'instant, les frais liés à l'achat des ordonnances et autres sont pris en charge par des volontaires. Mais c'est largement insuffisant", poursuit-il.

Face à cette situation pour le moins dramatique, les proches de Loïc Edzang Abessolo lancent un SOS en direction des plus hautes autorités du pays afin que ce compatriote puisse recevoir des soins appropriés dans une unité sanitaire spécialisée.

## Élection Fégajudo : Hugues Boguikouma en course

J.A.L  
Libreville/Gabon

Le dépôt des candidatures lundi dernier à la direction générale du ministère des Sports a été une étape supplémentaire vers le renouvellement du bureau exécutif de la Fédération gabonaise de judo et de ju-jitsu. Un scrutin pour lequel se profile un match entre Wilfried Nguema et Hugues Boguikouma.

Président sortant, le premier a clairement affiché son ambition de briguer un deuxième mandat. Il devra toutefois faire avec un challenger qui ne manque pas de références pour prendre lui aussi les commandes de la Fégajudo. Âgé de 52 ans, Me Boguikouma (3e dan) est, en plus de sa fonction d'avocat au Barreau du Gabon, responsable du club Master Lycée Paul-Indjendjet-Gondjout de Libreville, l'une des places fortes du judo au sein de la Ligue de



Photo: James Angelo LOUNDOU

**Hugues Boguikouma, candidat à l'élection du bureau directeur de la Fégajudo.**

l'Estuaire. Il dit s'être entouré de compétences reconnues en matière, s'être acquitté de l'ensemble des exigences relatives à la candidature et attend désormais l'officialisation des candidatures. Avant l'ouverture de la campagne précédant l'élection programmée le 1er octobre à venir... En tentant compte des conclusions des

discussions entre le comité ad hoc mis en place le 30 juillet dernier, le bureau fédéral sortant et la tutelle sportive nationale. Notamment le maintien du collège électoral à 39 délégués (19 pour l'Estuaire, 13 pour l'Ogooué-Maritime et 6 pour le Haut-Ogooué) représentant les trois ligues qui composent la Fégajudo.